
 
 

Circolare 1623 dell’ 8/10/2015 

A Tutti i Responsabili UIL – BAC 

Alle R.S.U. 

A Tutti i lavoratori 

LORO SEDI          

 

CONTRATTAZIONE 

 
VERIFICA ACCORDO “NOTTE DEI MUSEI 2015” 

A fronte della spesa prevista di euro 330.000,00 è stata sostenuta una spesa di 241.597,00, 

pertanto le economie restano nel FUA. La verifica è stata firmata. 

 

VERIFICA PROTOCOLLO D’INTESA APERTURA STRAORDINARIA “1 MAGGIO 

2015”  

In questo caso l’accordo era stato siglato per un importo di euro1.136.138,00 a fronte di una 

spesa finale di euro 1.266.000,00; il disavanzo è stato coperto coi fondi del FUA 2015, a fronte di 

un accantonamento ben maggiore appositamente concordato per rimpinguare dal capitolo 1321 

eventuali anticipazioni dal FUA. La verifica è stata firmata.   

 

ACCORDO FUA (ECONOMIE A. F. 2014 E SOMME RIMASTE DA CONTATTARE 

A. F. 2015) 

Le economie del FUA 2014 ammontano ad euro 3.622.769,00 mentre le somme del FUA 2015 

non ancora contrattate sono pari ad euro 7.938.649,00 per un totale di 11.301.388,00. Su questa 

cifra complessiva l’Amministrazione ha ipotizzato un impiego destinato a un progetto concordato 

nei suoi requisiti generali a livello nazionale e poi riempito di contenuti a livello locale, sulla scorta 

delle diverse esigenze delle realtà locali. Il progetto potrebbe essere collegato all’evento del 

Giubileo. Sul FUA come UIL abbiamo chiesto di avere un rendiconto dettagliato su come vengono 

impiegati i fondi delle turnazioni in ciascun Istituto a fronte del budget assegnato, poiché siamo 

dell’idea che, costituendo una delle voci di spesa fissa più consistente, potremmo risparmiare 

ulteriormente andando a sanare tutte le situazioni di disapplicazione (o errata applicazione) del 

contratto integrativo. 

 

SUPERAMENTO DEL 50% DEI FESTIVI 

Abbiamo chiesto all’Amministrazione come intende regolarsi nel caso in cui in taluni Istituti si 

desse input ai lavoratori di prestare servizio anche oltre il limite del 50% dei festivi. Con quali fondi 

si potrebbero pagare tali prestazioni? 

 

POSIZIONI ORGANIZZATIVE     
Anche considerando gli esiti della riforma, l’Amministrazione ha ipotizzato che l’ammontare delle 

posizioni amministrative si aggiri sui 636.000,00 euro, già ricompresi nei 49 milioni di euro del FUA 

già concordati. Come UIL abbiamo chiesto innanzitutto la quantificazione degli importi, ovvero di 

sapere se  l’aumento del numero di sedi che danno diritto alle posizioni organizzative è realmente 

coperto dai fondi a disposizione. Restano da capire alcune fattispecie particolari (ovvero, per 

esempio, quei Direttori che coprono 2 o 3 sedi contemporaneamente; se abbiano diritto ad una o 

più indennità. Oppure quale sarà il destino dei funzionari delegati. Oppure ancora come ci si 

comporterà per le direzioni di musei considerati satelliti di musei più importanti). Successivamente 



abbiamo ricordato che la quota deve essere necessariamente aumentata perché oggi davvero 

irrisoria. Successivamente abbiamo ribadito la necessità di estendere il compenso ad altre figure la 

cui attività quotidiana comporta responsabilità.   

 

PROCEDURE DI PAGAMENTO DELLE COMPETENZE ACCESSORIE 

L’Amministrazione ha ribadito che nel ddl Stabilità – che verrà presentato al Parlamento il 

prossimo 15 ottobre – è contenuto un emendamento che consenta di pagare per tempo le 

competenze accessorie e in cui sia previsto sui capitoli delle Direzioni Generali lo spostamento dei 

fondi (questo ci consentirebbe di risparmiare molto tempo nella procedura). Se sul piano politico 

si registrassero difficoltà, in seconda battuta è già pronto un provvedimento di carattere 

amministrativo che ci consentirebbe – se riuscissimo a firmare un accordo sulle turnazioni 2016 

entro il 31 dicembre di quest’anno – di pagare le indennità di gennaio già entro il mese di febbraio 

 

PROGRESSIONI ECONOMICHE 

Nel corso della discussione è emersa la possibilità di avviare nuove progressioni economiche. La 

UIL si è  dichiarata  favorevole  e  ritiene che tutti coloro che non hanno fino ad oggi percepito le 

progressioni economiche devono poter rientrare nel nuovo accordo . Per cui ritiene di dover 

utilizzare il fondo del 2016 che sarà trattato da qui a dieci giorni e soprattutto ritiene che 

l’accordo debba contenere delle disposizioni chiare , semplici e trasparenti per evitare il ripetersi 

delle spiacevoli esperienze precedenti. Abbiamo comunque preso l’impegno con l’Amministrazione 

di discuterne quanto prima e di avere tutte le informazioni utili per procedere alla stipula 

dell’accordo.   

 

Informativa: 

 

SCHEMA DI DM ELEZIONI RAPPRESENTANTI DEL PERSONALE NEL 

CONSIGLIO SUPERIORE BENI CULTURALI E PAESAGGISTICI 

Su questo tema abbiamo evidenziato alcune criticità emerse dalla lettura della bozza del DM 

presentatoci dall’Amministrazione. Sul punto abbiamo concordato insieme alle altre Oo.S.s. di 

inviare le nostre osservazioni entro lunedì della prossima settimana in modo da avere una bozza 

definitiva e in questo modo poter definire tempistiche e data delle elezioni. Dal tavolo è emersa 

come data possibile quella di metà dicembre.  

 
Gli altri argomenti sono stati aggiornati a giovedì prossimo. 

 

 

 
 

 


